



viernes 30 de noviembre de 2018

El Área de Turismo del Ayuntamiento de Antequera organiza dos jornadas de familiarización con nuestra ciudad para el personal del sector de restauración y hostelería

La teniente de alcalde delegada de Turismo, Comercio y Promoción para el Empleo, Belén Jiménez, informa del desarrollo de dos jornadas de formación gratuita para personal del sector de la hostelería y la restauración que el Ayuntamiento de Antequera ofrece gratuitamente con el objetivo de "familiarizar" a estos profesionales con la ciudad de Antequera como destino turístico. Estas jornadas, totalmente gratuitas para los usuarios, se desarrollan los días 29 de noviembre y el 4 de diciembre.



De hecho, en la primera de las jornadas celebradas ayer día 29, participó un nutrido grupo de personal de varios establecimientos antequeranos que obtienen así nociones sobre el patrimonio cultural e histórico antequerano para que pueda serle transmitido a su vez a los clientes que atienden en sus respectivos bares y restaurantes, mejorando el asesoramiento que se les ofrece. En la jornada de ayer, dentro de la visita al Museo de la Ciudad, tuvieron la suerte de encontrarse con el mismísimo Cristóbal Toral, quien se encontraba organizando la exposición que inaugurará la semana próxima en el MVCA.